

PRESSEINFORMATION

Nominierungsstart für Österreichs beste Steuerberater:innen: 2024 wird der Branchenaward zum zehnten Mal vergeben

- **IFA AG und „Die Presse“ prämiieren zum zehnten Mal die besten Steuerberater:innen Österreichs**
- **Online-Nominierung für den wichtigsten österreichischen Branchenaward ab sofort möglich**
- **Sieben Fachkategorien, Bundesländer-Wertung und zwei Sonderpreise**

Wien, 22. Jänner 2024 – Der renommierte und in Österreich einzigartige Award „Steuerberater:in des Jahres“ prämiert die besten Steuerexpert:innen des Landes. In diesem Jahr wird der Branchenaward bereits zum zehnten Mal in Folge gemeinsam von IFA AG und der Tageszeitung „Die Presse“ sowie Kooperationspartner LexisNexis durchgeführt. Ab sofort bis einschließlich 1. April können Unternehmer:innen und Freiberufler:innen unter <https://steuerberateraward.ifa.at> die Steuerberater:innen ihres Vertrauens in das Rennen um die begehrten Trophäen schicken. Mit dem zehnjährigen Jubiläum blicken Veranstalter IFA und „Die Presse“ auf große Erfolge zurück: Alleine die Anzahl der Nominierungen hat sich seit Einführung des Preises verzehnfacht, was den hohen Stellenwert der Auszeichnung für die Branche eindrücklich zeigt. Die feierliche Preisverleihung findet im Mai in den Wiener Sofiensälen statt.

„Mit der Auszeichnung ‚Steuerberater:in des Jahres‘ honoriert IFA den Einsatz österreichischer Steuerfachexpert:innen. Diese tragen mit ihrem Know-how maßgeblich zu Erfolg und Stabilität heimischer Unternehmen bei und fördern nachhaltige Wertschöpfung in Österreich. Seit Bestehen des Awards ist es gelungen, die Anzahl der Nominierungen zu verzehnfachen, was uns als Veranstalter besonders stolz macht. An diese Erfolge möchten wir 2024 mit der Verleihung des wichtigsten österreichischen Branchenawards anknüpfen. Wir freuen uns über zahlreiche Nominierungen“, erklärt Gunther Hingsammer, Vorstand der IFA AG.

Preisträger:innen des „Steuerberater:in Award“ werden in sieben Fachkategorien gekürt:

- Umgründungen
- Private Clients
- Kleine und mittlere Unternehmen
- Immobilien- und Bauwirtschaft
- Freie Berufe

- Medizinische Berufe
- Internationales und Konzernsteuerrecht

Mit dem Ende der Nominierungsphase wird eine Vorauswahl basierend auf den eingegangenen Vorschlägen getroffen. Die Entscheidung über die Gewinner:innen erfolgt nach einer Bewertung durch eine renommierte Fachjury, bestehend aus Expert:innen der Immobilien-, Bank- und Finanzbranche. Die neun Sieger der Bundesländerwertungen „Allrounder Bundesland“ werden ausschließlich anhand der eingelangten Nominierungen prämiert.

Zusätzlich werden zwei Sonderpreise verliehen: Die Auszeichnung für das „Lebenswerk“ würdigt herausragende Leistungen des gesamten beruflichen Wirkens von Steuerfachexpert:innen. In Kooperation mit der Kammer der Steuerberater und Wirtschaftsprüfer wird zudem der „Rookie of the Year“-Award für die beste Steuerberater-Prüfung des Jahres verliehen; eine besondere Ehrung gerade am Beginn der Berufslaufbahn.

Mehr Informationen erhalten Sie unter <https://steuerberateraward.ifa.at>.

Über IFA

IFA AG ist mit rund 500 realisierten Projekten österreichischer Marktführer für Immobilieninvestments. Für mehr als 7.900 Investor:innen verwaltet IFA rund 4,1 Milliarden Euro – und das schon seit 1978. Die Investitionsmöglichkeiten reichen von geförderten Bauherrenmodellen über exklusive Prime Investments bis zu Anleihen. IFA AG ist Teil der SORAVIA Gruppe, einem der führenden Immobilienkonzerne in Österreich und Deutschland.

www.ifa.at

Bild, Abdruck honorarfrei

Nominierungsstart: Schon zum zehnten Mal werden Österreichs beste Steuerberater:innen mit der begehrten Auszeichnung „Abakus“ prämiert.

© IFA AG

Pressekontakte:

Karin Sladko
IFA Marketing & Communications
Tel.: +43 1 71690 1426
E-Mail: k.sladko@ifa.at

Janika Hidegh
Ecker & Partner Öffentlichkeitsarbeit
Tel.: +43 676 346 807 2
E-Mail: j.hidegh@eup.at